
Più sicurezza e videosorveglianza per Quarata e aree limitrofe: 
la richiesta del Consigliere di OraGhinelli 2025 Mattia Delfini  

 
Più sicurezza e videosorveglianza per Quarata e le aree limitrofe. E’ la richiesta del consigliere della 
lista civica OraGhinelli 2025 Mattia Delfini presentata all’assessore alle opere pubbliche affinché 
nella prossima variazione di bilancio sia prevista una specifica voce di spesa per l’installazione di 
telecamere di sicurezza lungo le strade SP1 Setteponti e SP43 della Libbia, in prossimità della 
frazione di Quarata. “Parliamo di un’area – sottolinea Delfini – che rappresenta un vero e proprio 
snodo strategico per il nostro territorio. Non solo per l’elevato numero di residenti – oltre duemila 
persone se consideriamo anche le località limitrofe come Venere e Campoluci – ma anche per la 
presenza di numerose attività commerciali e di un’importante zona industriale, in cui operano 
diverse aziende del settore orafo, già in passato vittime di furti milionari”. Delfini evidenzia inoltre 
come SP1 e SP43 siano arterie ad altissimo traffico, fondamentali per il collegamento tra Arezzo, il 
Valdarno e il Casentino, ma purtroppo spesso teatro di incidenti stradali, anche gravi. “Da tempo – 
prosegue Delfini – cittadini, associazioni di categoria chiedono maggiore attenzione sul fronte della 
sicurezza. In estate, con l’isolamento di molte abitazioni e la minore illuminazione, i furti 
aumentano. Per questo è fondamentale intervenire subito con un progetto di videosorveglianza, 
come richiesto anche in altre frazioni del nostro Comune come Le Poggiola, Palazzo del Pero e 
Indicatore. E’ importante garantire maggiore sicurezza e tutela a cittadini e imprese di un’area 
troppo spesso trascurata ma centrale per lo sviluppo del territorio”, conclude Mattia Delfini. 
 
 
Arezzo, 17 marzo 2025 


